

関係者の皆様へ

2022年7月26日
公益社団法人石川勤労者医療協会
城北病院 院長 大野健次

城北病院 新型コロナウイルス感染症の発生について(第13報)

7月22日(金)に当院内科急性期病棟の職員1名の新型コロナウイルス陽性が判明しました。直ちに、濃厚接触者と思われる患者様、職員のPCR検査(NEAR法)を実施したところ、7月23日(土)に患者様1名、翌24日(日)に患者様1名の陽性が判明しました。更に25日(月)に職員2名の陽性が判明し、同病棟の感染者は患者様2名、職員3名の計5名となりました。

現在、患者様の診療と感染拡大をふせぐためのコントロールに全力を挙げています。

当面、内科急性期病棟については入退院・転病棟を中止させていただきます。

また、現時点においては、当該病棟以外に感染のリスクはないものと考えており、救急体制を含む外来診療及び当該病棟以外の入院診療は通常通り継続しますが、今後の展開によっては、外来及び入院診療の制限など発生する場合があります。その際には改めて連絡させていただきます。

皆様方には、多大なご迷惑をおかけいたしますが、現時点で感染拡大を抑制することに全力を挙げて取り組みたいと考えております。

引き続き職員一同、感染対策により一層努めてまいります。今後とも何卒よろしくお願い申し上げます。

以上